
 

 

 

Dezernat I 

Bürger- und Ordnungsamt 

Herr Keipke, Telefon. 3746 
 
Bremerhaven, 17.05.2016 
 

 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-            /       

Zur Anfrage nach § 38 GOStVV  

der Gruppe 

vom  

Thema: 

 

AF 43/2016 

FDP 

03.05.2016 

Blitzer in der Stadt Bremerhaven – Wie steht 

Bremerhaven im Vergleich zu ähnlichen Städ-

ten da? 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja  Anzahl Anlagen: 0 

 
I. Die Anfrage lautet: 
 
In der MIT-AF 23/2016 wurden die Fragen 14 und 15 der Anfrage AF 23/2016 mit dem Hinweis 
darauf, dass die Antworten „völlig unerheblich“ seien, nicht beantwortet. Es steht dem Magistrat 
nicht zu, die Fragen der Stadtverordneten zu bewerten. Er ist verpflichtet, die Fragen zu beant-
worten. Daher stellen wir die Fragen erneut und erwarten, dass sie vollständig und wahrheits-
gemäß beantwortet werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 
 

14. Wie hoch ist die Anzahl der aufgestellten stationären Anlagen zur Geschwindigkeitsüber-

wachung im Verhältnis zur Einwohnerzahl, zur Fläche der Stadt Bremerhaven und zum 

jährlichen Verkehrsaufkommen? 

 
15. Wie hoch ist die Anzahl der aufgestellten stationären Anlagen zur Rotlichtüberwachung 

im Verhältnis zur Einwohnerzahl, zur Fläche der Stadt Bremerhaven und zum jährlichen 

Verkehrsaufkommen? 

 
II. Der Magistrat hat am XX.XX.2016 beschlossen, auf die obigen Anfrage folgende  
Mitteilung abzugeben: 
 
Zu Frage 14: Es wurden 3 Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen bei einer Einwohnerzahl 

zum 31.12.2015 von 119.937 und einer Fläche von 93,8 Quadratkilometern auf-
gestellt. Die Höhe des jährlichen Verkehrsaufkommens ist nicht bekannt. 

 
Zu Frage 15: Es ist eine Rotlichtüberwachungsanlage bei einer Einwohnerzahl zum 

31.12.2015 von 119.937 und einer Fläche von 93,8 Quadratkilometern aufge-
stellt. Die Höhe des jährlichen Verkehrsaufkommens ist nicht bekannt. 

 
 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 


